



Liebe Jugendverantwortliche

Leider müssen sich auch die Vereine der Coronakrise beugen und zum Schutz aller dürfen bis auf weiteres keine Trainings abgehalten werden. Auch wurde nun bekannt, dass der STV empfiehlt, alle Turnanlässe bis Ende Juni abzusagen.

Aktuell ist es kaum möglich abzuschätzen, wie sich die Situation in den nächsten Wochen und Monaten entwickelt. Wir sind aber immer noch guten Mutes und hoffen sehr, dass sich das Ganze bis im Sommer wieder beruhigt und wir mit den Jugendlichen wieder Trainings und dann ab Sommer auch wieder Wettkämpfe abhalten können. Deshalb laufen die Vorbereitungen für die KSTV Jugendturntage vom 29./30. August in Wangen unter den gegebenen Umständen weiter.

Mit diesem Mail möchten wir euch ermuntern, diesen Termin weiterhin fix in eurer Agenda einzutragen. Wir sind überzeugt, dass die KSTV Jugendturntage Ende August in Wangen ein wahrhaftes Schwyzer Sportfest werden können, bei welchem Vereine aus dem ganzen Kantonsgebiet zusammenkommen und den Turnsport im KSTV-Land zelebrieren. Insbesondere nachdem viele geplante Turnanlässe im Frühling abgesagt werden mussten, wäre es umso schöner, wenn wir mit den Kindern und Jugendlichen doch noch ein sportliches Highlight im Turnjahr 2020 erleben und gemeinsam geniessen könnten. Deshalb würden wir uns riesig freuen, wenn auch euer Verein mit möglichst vielen Turnerinnen und Turnern an den KSTV Jugendturntagen teilnimmt. Natürlich immer unter der Voraussetzung, dass der Anlass wie geplant durchgeführt werden kann.

Wettkampfmässig starten die KSTV Jugendturntage am Samstag 29. August mit dem Gerätewettkampf der Kategorien K1-4. Am Sonntag 30. August findet dann ein allgemeiner Einzelwettkampf statt bestehend aus den Disziplinen Hindernislauf, Seilspringen, Dreihupf, 60m Sprint und ein kleiner Biathlon (Zielwurf und Laufen kombiniert). Als grosser Höhepunkt werden am Nachmittag die Teamstafetten durchgeführt. In 6er Teams gilt es sowohl im Sackhüpfen als auch in einer Pendelstafette mit Stab eine möglichst schnelle Zeit zu erreichen.

Die Anmeldeunterlagen werden wir euch vermutlich anfangs Mai zukommen lassen bzw. wenn es schon ein wenig klarer wird, wie es mit dem Coronaverlauf weitergeht. Falls in der Zwischenzeit bereits Fragen zum Anlass auftauchen, könnt ihr euch gerne ungeniert an mich wenden.

Der OKP Philippe Bösch und ich erhoffen uns ein sportliches Fest mit vielen strahlenden Kinderaugen. In diesem Sinne bleibt gesund und hoffentlich können wir uns schon bald einmal wieder auf dem Sportplatz treffen.

Kameradschaftliche Grüsse Roger Koller



